



## 『さいたまエンゼルホームに通っていかがでしたか』



令和2年度にさいたまエンゼルホームの保育を終了された保護者の方々より  
お声を頂きましたので、こちらでご紹介させていただきます。

日常の子育てで困っていることについてのアドバイスや「一緒に見守っていきましょう」との言葉を頂いたり、親の心身も気遣ってくださったりと、親である私もたくさん助けて頂いて本当に心強かったです。

モンテソーリ教育についてまったく知識はありませんでしたが、お仕事を通して成長していく様子を見て、とても良い体験になっていると感じました。子どもとの関わりかたについても参考になりました。

優しく温かい園にとっても感謝しています。本当にありがとうございました。



0歳の年度途中からの入園ということもあり、不安や息子と離れて寂しい思いもありました。ですが、先生方が息子に丁寧に関わってくださり、親である私たちにも親身になって寄り添ってくれて、親子共々安心して通うことができました。今では他の園に入っていないで良かったー！とさえ思っています。(居心地が良くて転園をすることなく卒園まで過ごしました！)モンテソーリ教育、保育環境もすごくよく考えられていて、本当に日々、子どもたちの姿をよく見ていて下さるんだなぁと感じていました。一緒に過ごして下さってありがとうございました。

1歳から2年間通わせて頂きました。

さいたまエンゼルホームはまず、先生方の雰囲気がとてもよく、保育園というイメージとはまた違う、もう一つの我が家のような場所で通うことができました。保育室の中もクラスを超えて過ごすことができ、とても清潔な室内で安心しておりました。感染症対策についても、いち早く対応頂いた印象です。子どももクラスのお友達と毎日公園で遊ぶ、たくさん思い出が作れたようで大変貴重な時間を過ごさせて頂きました。



今日はどんなことをしたのか、何ができたかなど、子どもの様子を毎日教えて頂けて嬉しかったです。一人ひとりに合わせて丁寧に対応して頂いたように感じます。ありがとうございました。



子どもの個性に合わせて頂きありがとうございました。  
毎日、楽しく通えましたし、私も安心してお願いすることができました。ありがとうございました。

子どもの個性を見つめ、活かしながらあたたかく見守ってくださったと感じています。園から帰ってくるとできことを話してくれて、お友達だけでなく先生方のお話もよく聞いていました。連絡帳以外でも園での様子を共有していただき、どんなお話が聞けるか楽しみでもありました。見学に行った時も子どもと一緒に遊んでいる姿をみてとても安心できました。



～保育を終了された皆様へ～

皆様のお声を頂き、私たちも感謝の気持ちでいっぱいになりました。

今後も職員一同、お子様の健やかな成長を祈っております。  
いつでもさいたまエンゼルホームへ遊びにいらしてください。  
お待ちしております。

さいたまエンゼルホーム職員一同



これからご入園をお考えの皆様へ



令和2年度の保育を終了されましたお子様の保護者様からのお声を  
ご紹介させて頂きました。入園をお考えの皆様のご参考になれば幸いです。

さいたまエンゼルホームはお子様と保護者様に寄り添い安心して  
過ごせますよう、職員一同「共に育てる」を大切に運営しております。

新型コロナウイルス感染症がなかなかおさまらない中  
子育てとお仕事など、ご不安なことがあるかと思えます。  
ご相談・ご見学は随時行っておりますので、お気軽にお問合せください。

